

Patricia Villegas: La línea de TeleSUR es innegociable



Caracas, 29 mar (RHC-Telesur) Patricia Villegas, presidenta de la multinacional teleSUR, aseguró que es innegociable la posición de la televisora frente a las declaraciones Hernán Lombardi, titular de Medios y Contenidos Públicos del Gobierno dirigido por Mauricio Macri.

La funcionaria precisó que en la única conversación con Lombardi solamente acordaron tratarse institucionalmente, pero nunca hubo una comunicación institucional del Gobierno argentino sobre la decisión de retirar la señal del canal de las cableras del país, anuncio realizado un día de festividad religiosa, en un medio conservador y después de la visita del presidente de Estados Unidos, Barack Obama.

Explicó que hubo también una reunión previa a esa llamada, en la que participaron tres personas (Lombardi, el secretario de Medios, y un subgerente de la Radio Nacional de Argentina) con la representante de teleSUR en Argentina, Carolina Silvestre, donde pidieron detalles sobre el funcionamiento del canal. Todas las interrogantes fueron respondidas.

Al respecto precisó estar dispuestos al debate, a dar la batalla con las ideas y a revisar la programación de TeleSUR pero con la verdad.

La presidenta consideró que si una decisión es tomada y afecta la distribución directa de la señal se está ante un acto evidente de censura; pero que si como el ministro señaló en sus declaraciones al diario La Nación, se pretenden “revisar aspectos del funcionamiento interno del canal” “estaríamos no solo ante censura sino persecución”.

La agenda informativa del canal no la define ningún Gobierno, sostuvo, y añadió: “teleSUR es una expresión de la integración latinoamericana y caribeña”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88843-patricia-villegas-la-linea-de-telesur-es-innegociable>



Radio Habana Cuba